



Paris, le 30/08/2025

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### Démission du président de la Fédération Française de Karaté, intérim et nouvelle élection sous trois mois

Le CNOSF prend acte de la démission, hier soir vendredi 29 août, de M. Bruno Verfaillie de la présidence de la Fédération Française de Karaté. La Présidente du CNOSF, Amélie Oudéa-Castéra, a pu échanger avec lui ce matin.

La Fédération a annoncé que le secrétaire général, M. Philippe Dherbécourt, allait désormais assurer, sous l'autorité de son bureau exécutif, l'intérim de la Présidence de la FFK. Cet intérim doit permettre à la Fédération de retrouver un climat de sérénité et de stabilité, dans la perspective de la prochaine élection à la présidence annoncée dans les 3 prochains mois.

Dans le cadre de la procédure de conciliation qui avait été confiée en début d'année au CNOSF, les conciliateurs avaient relevé, en mars 2025, un certain nombre d'anomalies et d'irrégularités et recommandé d'organiser une nouvelle assemblée générale élective ayant pour objet de procéder de nouveau, dans le respect des principes de neutralité et d'objectivité, à l'élection du président de la Fédération.

La justice a été parallèlement saisie et mènera ses investigations. Le rapport d'inspection diligenté par le ministère des Sports viendra également apporter des éclairages complémentaires sur les faits et sur la situation d'ensemble de la Fédération.

La Présidente du CNOSF a pris contact avec M.Dherbécourt et lui a proposé d'échanger dans les prochains jours sur les étapes à venir.

Le CNOSF est prêt à apporter son appui à la Fédération pour le bon déroulement du nouveau processus électoral dans lequel elle va s'engager.

## CONTACTS PRESSE CNOSF :

[pressecnosf@cnosf.org](mailto:pressecnosf@cnosf.org)

0685702833



Partenaires Mondiaux



Partenaire Officiel

